



Pfr. Stefan Keller

Description

Spurensucher



Pfr. Stefan Keller

Ich heie Stefan Keller, bin Pfarrer in zwei Drfern am Niederrhein, in Issum und Sevelen. Der Wallfahrtsort Kevelaer ist nicht weit weg. Seit 20 Jahren bin ich Priester des Bistums Mnster. Ich gehre seit 1985 zum Schnstatt Institut Dizsanpriester.

In meiner freien Zeit lese ich gern. Im Urlaub bin ich gern in den Bergen wandern. Lieblingsorte habe ich auch: Jerusalem

und Rom.

Category

1. Allgemein

Tags

1. Autoren